

BODEGAS VALDEMAR

Nueve equipos en la competición Ruta del Vino de Golf

Con gran alarde de optimismo se jugó en Basozabal el segundo encuentro del torneo 2015. Con los 108 jugadores convocados, 12 de cada campo participante, se dio comienzo con puntualidad absoluta a las 9:00 de la mañana, en un día extraordinario de sol y disfrute. El campo en buenas condiciones, con todos los detalles bien preparados para esta jornada singular y, como es de rigor, tenemos que agradecer su esmero y dedicación a todo el equipo responsable del campo, especialmente a Jon Urbina, por su exquisita atención.

Por el carácter abierto de la competición, cada equipo puede renovar la mitad de los jugadores para el siguiente partido y, de esta forma, coincidimos con caras nuevas, o poco frecuentes. Tuvimos la oportunidad de saludar, compartir vivencias y desearnos mutuamente el éxito en las decisiones que nos toca tomar en el partido. Con estos propósitos deportivos nos dispersamos por los hoyos según lo dispuesto por la organización. Todo lo demás viene con posterioridad, una vez que entra la bola en juego. Se presentan sorpresas, aciertos, desilusiones y momentos de gozo. Este día la mayoría fueron de estos últimos.



Equipo ganador Basozabal

El equipo ganador resultó ser el local que, como tal, supo aprovechar las facilidades que da el campo, no muchas, y librarse de los obstáculos donde cayeron bastantes jugadores visitantes. La puntuación obtenida fue de 205 puntos.

El segundo puesto le correspondió al equipo de Ulzama, con 198 puntos, que se defendió con maestría ante los retos que plantea Basozabal. En tercer lugar, el equipo de Rioja Alta con 195 puntos, seguido de Jaizkibel con 193 puntos.

El ganadora hándicap damas fue Begoña Herrera con un meritorio recorrido y 37 puntos. ¡Enhorabuena!



El ganador en la modalidad de scratch resultó Kike Intxausti con 31 puntos, seguido por Miguel Alzaga con 29. Zorionak para ambos.



El ganador hándicap caballeros resultó Julio Iglesias Zamora que con 37 puntos se llevó dos estuches de reservas de la prestigiosa Bodega Valdemar. En segundo lugar Zugasti López de Armentia, también con 37, se llevó estuches de Valdemar. En tercer lugar destacó Adolfo Martínez, con 36. En cuarto lugar Mikel Sanchez, con 35.



Quinto lugar para Koldo Uribe, con 35, seguido de Luis Olaizola con 35. El cierre de turno de premiados por hándicap le correspondió al persistente jugador Jesús Zaldua con una meritoria vuelta de 35 puntos Todos ellos fueron obsequiados con vino Bodegas Valdemar.



La bola más cercana a bandera en el hoyo de par 3 le correspondió a Begoña Uribe que le dejó a 1,6 m, premiada con una caja de Txakoli UNO. El obsequio de TXAPELDUN,



para Kike Intxausti. Por otro lado, siguiendo con la cascada de sorteos, la estancia en el Hotel Palacio de Azkarate le correspondió a Juan Arregui. El de la estancia en Apta.



Señorío de Haro y put de Golf Inteligente a dos nuevas incorporaciones. A continuación vino el sorteo de los muy codiciados lotes de Angulas Aguinaga que también fueron a



manos de jugadores agradecidos.

Así trascurió la sobremesa de Basozabal, con una asistencia record, todos los participantes luciendo aspecto saludable y soleado y buen humor.

El próximo encuentro será en Zuia el día 21, martes, también con pronóstico de buen tiempo y, como de costumbre, el recorrido será con muchos obstáculos.